

Syarat Membeli Tiket Masuk Ancol Langsung di Lokasi

JAKARTA (IM) – Meski sudah boleh membeli tiket masuk Ancol langsung di lokasi, namun masyarakat tetap diimbau agar memesan tiket secara online melalui ancold.com. Demikian disampaikan Corporate Communication Taman Impian Jaya Ancol, Rika Lestari, Senin (26/4).

Beli tiket di lokasi bisa dilakukan melalui pembayaran tanpa uang tunai.

“Meskipun terpaksa on the spot dilakukan secara cashless melalui debit kartu,” ucap Rika.

“Jadi kenapa disarankan online, agar pengunjung juga mengetahui bahwa di tanggal saat kunjungan kuota masih tersedia atau tidak,” lanjutnya.

Ancol hingga saat ini masih melakukan pembatasan kapasitas pengunjungnya menjadi 50 persen. Pembatasan dilakukan demi mencegah penularan Covid-19 sekaligusantisipasi pengunjung yang membeludak saat liburan. Oleh sebab itu, Rika mengimbau kepada masyarakat yang hendak berlibur ke Ancol untuk melakukan pemesanan tiket secara

online.

“Kebetulan kami masih ada pembatasan kuota 50 persen dari kapasitas jadi itulah yang kami kendalikan, makanya kami sangat mendorong pengunjung melakukan reservasi online,” ujar Rika, Jumat lalu.

“Di situ kita bisa lihat berapa pengunjung yang sudah beli tiket. Dan kalau hari itu sudah penuh, pengunjung bisa membeli tiket di hari lain. Makanya kami terus dorong untuk beli tiket online supaya kita bisa memantau kuota-nya,” kata Rika lebih lanjut. Selama ada pembatasan, hingga saat ini, kata Rika, pengunjung Ancol, belum pernah menyentuh angka 50 persen baik sebelum maupun selama Ramadhan. Pembatasan kapasitas pengunjung juga berlaku di setiap wahana rekreasi yang ada di Ancol seperti Dufan, SeaWorld, kawasan pantai dan lainnya.

Selain pembatasan kapasitas pengunjung, pihak Ancol juga menerapkan protokol kesehatan yakni dengan pengunjung wajib menggunakan masker dan menjaga jarak. ● osm

Hari Ini Pemkot Depok Gratiskan Persalinan Normal di Puskesmas

DEPOK (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Kota menggratiskan biaya persalinan bagi masyarakat pada Selasa (27/4), hari ini. Pelayanan tersebut dalam rangka merayakan Hari Jadi Kota Depok.

“Diberikan pelayanan persalinan gratis pada tanggal 27 April atau bertepatan dengan Hari Jadi Kota Depok,” tutur Kepala Bidang Pelayanan Kesehatan Dinkes Kota Depok Enny Ekasari, dikutip dari situs resmi Pemkot Depok, Senin (26/4).

Ia mengatakan, layanan gratis ini diberikan kepada masyarakat yang melakukan persalinan secara normal dan tidak memiliki jaminan kes-

ehatan. Pelayanan tersebut diberikan untuk proses persalinan di Puskesmas PONED (Pelayanan Obstetri Neonatal Emergensi Dasar) di Depok.

“Jika ingin mengikuti kegiatan ini, ibu hamil dapat langsung datang ke Puskesmas PONED di Kota Depok untuk persalinan normal secara gratis,” kata Enny. Di samping persalinan gratis, pembuatan izin mendirikan bangunan (IMB) juga akan digratiskan untuk sementara. “Sepanjang Ramadhan hingga akhir Mei pembuatan IMB akan digratiskan,” kata Wali Kota Depok Mohammad Idris, juga dikutip dari situs resmi Pemkot Depok. ● ber

FOTO: ANT



STOK DARAH PMI DKI JAKARTA BERKURANG

Petugas PMI menunjukkan kantong darah dari pendonor sukarela di Unit Tranfusi Darah (UTD) Palang Merah Indonesia (PMI) DKI Jakarta, di Jalan Kramat Raya, Jakarta, Senin (26/4). PMI DKI Jakarta menyatakan bahwa selama bulan Ramadhan di tengah pandemi COVID-19, jumlah pasokan darah dari pendonor sukarela mencapai 100-200 kantong darah per hari dan jumlah tersebut menurun drastis dibanding kondisi normal yang bisa mencapai 1000-2000 kantong darah per hari.

Pembak Karawang Siapkan 14 Titik Penyekatan Pemudik

KARAWANG (IM) - Sebanyak 14 titik penyekatan di Karawang disiapkan untuk mencegah pergerakan para pemudik. Dari jumlah tersebut ada beberapa titik yang jadi prioritas penyekatan dan akan mendapat penjagaan 24 jam.

Wakil Bupati Karawang Aep Syaepuloh mengaku telah menggelar pertemuan dengan TNI, Polri, Satpol PP, Dishub untuk menyiapkan pos penyekatan. Berdasarkan hasil pertemuan itu disimpulkan akan ada 14 titik penyekatan di Karawang.

“Tadi sudah dirapatkan, oleh semua tim, dari TNI-Polri, Satpol PP, juga Dishub untuk menyiapkan skema penyekatan mudik di 14 titik,” kata Aep saat ditemui usai rapat di Aula Husni Hamid Pembak Karawang, Senin (26/4).

Dia menyebut dari 14 titik penyekatan akan ada beberapa pos yang jadi prioritas. Titik tersebut akan dijaga selama 24 jam oleh petugas gabungan.

“Ini kan ada 14 titik, tentunya tadi hasil rapat, ada beberapa titik yang memang prioritas untuk dijaga 24 jam, seperti di Tanjungpura, dan di Karawang Timur yang menuju Bandung,” ungkapnya.

Ditemui terpisah,

Kasat Lantas Polres Karawang AKP Rizky Adi Saputro, mengungkapkan polisi akan memfokuskan operasi di pintu gerbang Tol Karawang Barat dan Tanjung Pura yang jadi jalur utama Pantura.

Dalam operasi ini, kendaraan yang memasuki wilayah Karawang terutama kendaraan dengan plat nomor daerah luar akan diperiksa kelengkapannya. Termasuk kelengkapan hasil tes negatif Swab PCR atau Antigen maksimal 1x24 jam. Sanksi terberat bagi pemilik kendaraan yang tidak memenuhi syarat adalah diputarbalikan ke daerah asal.

“Meski operasi pra masa pengetatan mudik Lebaran dimulai pada 22 April, tapi bukan berarti semua kendaraan diputarbalik. Pada tanggal 22 April sampai 5 Mei, belum dilarang orang melakukan kegiatan transportasi, boleh bertransportasi selama memenuhi syarat berupa hasil tes PCR atau antigen,” ucapnya.

Sementara itu, pada saat larangan mudik yang dimulai 6 hingga 17 Mei, pihaknya akan menunggu arahan lebih lanjut dari Polda Jabar.

“Untuk pelarangan mudik, di 6 sampai 17 Mei menunggu rapat lanjutan bersama Polda,” ujarnya. ● osm

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



MUDIK AWAL DI TERMINAL KALIDERES

Sejumlah penumpang dengan mengenakan masker duduk di dalam bus di Terminal Kalideres, Jakarta Barat, Senin (26/4). Meski adanya aturan larangan mudik mulai dari 22 April - 24 Mei 2021, armada perusahaan otobus (PO) tetap beroperasi di Terminal Kalideres.

Kerumunan Jakmania di Bundaran HI, Kasatpol PP DKI: Itu Spontanitas ...

Pendukung Persija merayakan kemenangan Persija Jakarta dengan melakukan aksi konvoi di sekitar Bundara HI, Minggu malam. Satpol PP sebut itu aksi spontanitas.

JAKARTA (IM) - Kepala Satpol PP DKI Jakarta Arifin mengatakan, kerumunan saat perayaan gelar juara Piala Menpora 2021 di Bundaran HI oleh pendukung Persija Jakarta, terjadi spontanitas.

“Ini kan spontanitas dari masyarakat, ya masyarakat mungkin merespons secara antusias,” kata Arifin saat ditemui di Gedung DPRD DKI Jakarta, Senin (26/4).

Arifin mengatakan, anggota

Satpol PP yang kebetulan siaga menjaga di Bundaran HI sudah mencoba melakukan pembubaran. Namun tidak banyak yang bisa dilakukan oleh petugas Satpol PP di tempat tersebut karena massa terlalu besar.

“Kita bubarkan, karena sebagian datang lagi ketika sebagian bubar, kita sudah imbau,” tutur Arifin. Satpol PP juga sudah melakukan koordinasi dengan pihak kepolisian untuk membubarkan kerumunan

yang terjadi di Bundaran HI.

Arifin mengatakan, Satpol PP hanya melakukan pembubaran dan tidak melakukan pengamanan orang-orang yang berkerumun di Bundaran HI, Minggu (25/4) malam.

“Kalau mengamankan tidak, semalam peristiwanya karena sifatnya spontanitas, anggota kita juga ada di sana (membubarkan),” ucapnya.

Sebelumnya, sejumlah pendukung Persija merayakan kemenangan Persija Jakarta dengan melakukan aksi konvoi di sekitar Bundara HI, Jakarta Pusat Minggu malam. Pendukung Persija merayakan kemenangan Persija Jakarta atas Persib Bandung dengan skor 2-1 di laga kedua final Piala Menpora 2021.

Buat Macet Lalin

Berdasarkan pantauan di lapangan, para pendukung Persija berkonvoi menuju Bundaran HI. Mereka datang dari berbagai arah. Mayoritas supporter datang menggunakan sepeda motor. Tak sedikit yang datang dengan menumpang truk. Banyak pula yang berjalan kaki dengan membawa dan mengenakan atribut Persija seperti spanduk dan bendera.

Sepanjang jalan, The Jakmania menyanyikan yel-yel

sebagai luapan kegembiraan.

“Ale ale ale huh... Ale ale ale huh,” teriak pendukung Persija.

Sementara yang berkendara rutin membunyikan klakson. “Persija kebanggaan gue, Persija juara,” teriak para pendukung Persija lainnya.

Akibat kerumunan tersebut, arus lalu lintas di sekitar Bundaran HI tepatnya di Jalan Sudirman-Thamrin tampak macet. Kemacetan tersebut bahkan berlangsung hingga tengah malam. ● osm

Upaya Pemprov DKI Jakarta Sterilkan Trotoar dari Kendaraan Bermotor

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta terus berupaya mensterilkan trotoar dari kendaraan bermotor. Salah satu upaya yang dilakukan adalah memasang pembatas Portal S.

Melalui akun Instagram @binamargadki, Dinas Bina Marga optimis bahwa Pembatas Portal S dapat mencegah kendaraan agar tidak bisa melintas di trotoar. Nantinya, pemasangan akan dilakukan di depan kawasan Kuningan City, Jakarta Selatan sebagai tempat maraknya pelanggaran kendaraan bermotor yang melintas dan parkir.

“Pemasangan Pembatas Portal S ini direncanakan pada awal bulan Mei 2021 di 12 titik yang sudah ditentukan,” tulis @binamargadki dikutip Senin (26/4).

Ada 12 titik rencana lokasi penempatan awal dari Pembatas Portal S yang sudah dilakukan survey pada hari Jumat, 23 April 2021 antara Dinas Bina Marga Provinsi DKI Jakarta dan Dinas Perhubungan Provinsi DKI Jakarta.

Kegiatan pemasangan ini akan menggandeng komunitas pejalan kaki dan komunitas penyandang disabilitas pada pelaksanaannya, dengan tujuan memaksimalkan fungsi Pembatas Portal S tanpa men-

gurangi akses dari pejalan kaki dan pengguna kursi roda.

“Pembatas Portal S ini dirancang sebagai penghalang agar trotoar tidak dapat diakses oleh kendaraan bermotor namun masih dapat diakses oleh pejalan kaki dan pengguna kursi roda,” ujarnya.

Upaya Pemprov DKI Jakarta mensterilisasikan trotoar dari kendaraan bermotor bukan kali pertama dilakukan. Sejak trotoar dilakukan pelebaran seperti di Jalan Sudirman-Thamrin dan sebagainya pada awal 2018, sterilisasi terus dilakukan. Namun, Pedagang Kaki Lima dan Kendaraan masih mengokupasinya.

Berbagai langkah dilakukan, mulai dari penertiban hingga pemasangan palang pintu di setiap akses masuk trotoar. Sayangnya, trotoar khusus pejalan kaki tidak juga bisa direalisasikan. Khususnya di sekitar stasiun.

Anggota Komisi D DPRD DKI Jakarta, Yuke Yurike mengakui hal itu. Menurutnya, pemasangan Portal S tetap tidak efektif apabila tidak dibarengi dengan kolaborasi berbagai pihak terkait.

Misalnya saja di kawasan stasiun Gondangdia yang jelas sudah terdapat portal S, tetapi masih didominasi oleh PKL dan kendaraan. Bahkan,

kendaraan terparkir di bahu jalan dan trotoar dijadikan tamasya oleh PKL yang menyediakan alas duduk.

“trotoar itu harus aman, nyaman bersih dari PKL, parkir kendaraan dan harus ditanami pohon yang ditanam langsung didasar tanah dan tumbuh mekar ke atas, sehingga ketika pejalan melintas, mereka bisa terhindar dari sinar matahari,” ujarnya.

Yuke menyarankan agar trotoar yang sudah dilebarkan saat ini segera disterilisasi dan ditambah fasilitas pohon. Dia mengakui bila pengerjaannya memang harus terkordinir berbagai pihak, bukan hanya Dinas Bina Marga. Tetapi, masyarakat tidak mau tahu bagaimana mereka bekerja. Menurutnya, masyarakat hanya mengetahui mengapa trotoar yang dilebarkan dengan mengambil bahu jalan tetapi masih diokupasi PKL, parkir dan tidak nyaman untuk berjalan kaki.

“Harusnya pihak terkait lainnya sudah siap ketika trotoar ditata. Misalnya saja PKL, harusnya Dinas UMKM siap untuk penataan PKL. Selama ini mereka hanya bekerja menyalurkan bantuan ke pedagang pembinaan. Tetapi PKL di trotoar tidak bisa ditata,” tukasnya. ● osm



PERBAIKAN DI BEBERAPA TITIK

Jalan tol Jakarta-Cikampek tampak sedang dalam perbaikan di beberapa titik. Salah satu dari beberapa titik perbaikan tersebut tepatnya di KM 29, Cikarang Pusat arah Cikampek menuju Jakarta. Foto: Madong Lubis, Senin (26/4).

Jelang Lebaran, Kondisi Kawasan Pasar Tanah Abang Tampak Semrawut

TANAH ABANG (IM) - Kawasan Tanah Abang, Jakarta Pusat, mulai dipadati masyarakat beberapa pekan menjelang Hari Raya Idul Fitri 1442 H. Lalu lintas di sekitar kawasan pasar Tanah Abang pun macet. Hal itu terlihat usai akun Instagram @infojkt24 mempostingnya, Senin (26/4) siang tadi. Postingan itu kini telah disukai ratusan pengguna Instagram.

“Senin (26/4) Pantauan di Tanah Abang pada siang hari ini,” tulisnya dalam caption yang beredar.

Dalam postingan itu terlihat jalanan Tanah Abang, Jakarta Pusat cukup padat. Sejumlah kendaraan roda dua dan empat memenuhi kawasan itu.

Para PKL kemudian masih tampak berdagang di bibir jalan membuat kawasan ini dipenuhi kemacetan dan semerawutnya lalu lintas.

Meski demikian, dalam postingan foto, tak terlihat satu pun petugas yang berjaga maupun mengatur lalu lintas. Tanggapan beragam diungkapkan warga net. Mereka menilai bahwa kepadatan di sana menandakan tidak adanya Covid-19 serta telah memulihkannya ekonomi.

“Mulai ramai, pertanda ekonomi akan kembali pulih,” kata @maulazki. ● ber

FOTO: ANT



PENGENDARA MOTOR GUNAKAN TROTOAR DI DAAN MOGOT

Pengendara sepeda motor melintas di atas trotoar kawasan Daan Mogot, Jakarta Barat, Senin (26/4). Tindakan pengendara sepeda motor yang menggunakan trotoar untuk menghindari kepadatan lalu lintas tersebut melanggar hak pejalan kaki dan penyandang disabilitas serta dapat dikenai hukuman sesuai pasal 284 dengan ancaman denda Rp500 ribu.

PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta PT Inspira Ide Cemerlang (dalam likuidasi) ("Perseroan") Nomor 31 tanggal 26 April 2021, telah diputuskan untuk membarukan Perseroan dan mengangkat Direksi Perseroan sebagai Likuidator. Sesuai ketentuan Pasal 147 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, para kreditur yang memiliki tagihan kepada Perseroan, diminta mengirimkan bukti-bukti/dokumen pendukung secara tertulis kepada Likuidator dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini, ke JI. Kyai Maja Blok E No.11A, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

Tangerang, 27 April 2021

Likuidator Perseroan

PENGUMUMAN PENURUNAN MODAL PT. AVENIR

PT. AVENIR, berkedudukan di Sidoarjo (Perseroan) dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham sebagaimana dimuat dalam Akta Nomor 87 tertanggal 26 April 2021, dibuat dihadapan YUNITA ARISTINA, SH, M.Kn, Para Pemegang Saham telah menyetujui atas Penurunan Modal Dasar Perseroan semula Rp.50.000.000.000,- menjadi sebesar Rp.550.000.000,- (lima ratus lima puluh juta rupiah) dan Modal Disetor semula Rp.12.500.000.000,- menjadi Rp.550.000.000,-.

Bagi pihak-pihak yang keberatan atas keputusan tersebut sesuai dengan ketentuan Pasal 45 UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan, dapat mengajukan keberatan secara tertulis kepada Perseroan dengan tembusan Kementerian Hukum dan HAM RI dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak Pengumuman ini.

Sidoarjo, 27 April 2021

Direksi Perseroan